

POINT PRESSE

- Lundi 9 décembre 2024 -

Le collège des bourgmestre et échevin·es a pris connaissance de l'article publié ce lundi 9 décembre 2024 par le syndicat FGFC sur son site Internet, article dans lequel de nombreuses accusations sont portées à l'encontre de la commune.

Il est exact que le Conseil de discipline des fonctionnaires communaux·les a rendu deux décisions le 9 juillet 2024 à l'encontre de deux agents du Service informatique de la Ville de Dudelange. La commune considère cependant ces décisions comme contestables tant sur le plan juridique que factuel.

C'est pourquoi, lors d'une réunion du conseil communal en date du 4 octobre 2024, ce dernier a mandaté le collège des bourgmestre et échevin·es de la Ville de Dudelange pour introduire un recours administratif contre ces deux décisions. L'affaire est actuellement pendante devant les juridictions administratives compétentes.

Afin de préserver le bon déroulement de la procédure ainsi que les intérêts des agents concernés, la commune ne saurait commenter davantage ni le dossier ni les faits qui se trouvent à son origine à ce stade.

Néanmoins, et au vu de l'intérêt manifesté par plusieurs médias, et afin d'expliquer sa position, le collège des bourgmestre et échevin·es a décidé d'organiser un point-presse cet après-midi à 16h00 dans la salle des commissions de l'Hôtel de Ville.

Le collège des bourgmestre et échevin·es, Dan Biancalana, bourgmestre Loris Spina, Josiane Di Bartolomeo-Ries, René Manderscheid, Claudia Dall'Agnol, échevin·es